

mai 2011

Internationale Eisenwarenmesse

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Une plate-forme pour les professionnels



La prochaine édition de l'Internationale Eisenwarenmesse, le salon international de la quincaillerie se tiendra du 4 au 7 mars 2012 au parc des expositions de Cologne. Pour l'occasion, ses organisateurs ont mis en place une nouvelle image, « Rock your business », qui traduit l'ambition de ce salon d'adopter un positionnement « business to business », tourné uniquement vers les visiteurs professionnels assurant des fonctions d'achat dans le commerce et l'industrie. Noir et gris métallisé, le nouveau logo joue ainsi la carte de la sobriété, de façon à faire ressortir le nom du salon et traduire cette volonté de devenir une plate-forme professionnelle où se traitent des affaires. En 2012 (du 5 au 7 mars), ce salon se déroulera par ailleurs en parallèle avec le Salon mondial des techniques d'occasion Usetec. Outre des machines, des unités et des installations d'occasion, Usetec propose également des prestations de services et des accessoires pour machines.

Rappelons que l'édition 2010 du salon international de la quincaillerie a réuni 2 686 exposants et 56 500 visiteurs professionnels issus de 124 pays.